
Безопасный и комфортный шопинг!
Уважаемые покупатели! Все посещения магазинов в связи с эпидемической ситуацией строго в масках! https://www.triumph-plaza.ru/shops
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В ПОСЕЛЕНИЯХ ПОДГОТОВИЛИ ПРОЕКТЫ  В ПОСЕЛЕНИЯХ ПОДГОТОВИЛИ ПРОЕКТЫ  
ДЛЯ НОВОГО ГОЛОСОВАНИЯ ДЛЯ НОВОГО ГОЛОСОВАНИЯ 
ПО «КОМФОРТНОЙ СРЕДЕ»ПО «КОМФОРТНОЙ СРЕДЕ»

ЧТО ГОД ГРЯДУЩИЙ  ЧТО ГОД ГРЯДУЩИЙ  
НАМ ГОТОВИТ?НАМ ГОТОВИТ?

Традиционно в апреле-мае 
жителям некоторых поселений 
Боровского района предстоит 
выбрать, какие проекты будут 
реализовываться в рамках 
«Комфортной среды» на 
следующий год.
Сама по себе процедура 
чиновникам и боровчанам 
уже не в новинку, а потому 
и подготовка к ней проходит 
достаточно быстро.
Местные власти определились 
с территориями, которые хотят 
предложить к благоустройству, 
и уже сейчас можно провести 
первый анализ креатива от 
сотрудников администраций.

Cтр. 4-5Cтр. 4-5
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Одним их самых главных проек-
тов по благоустройству этого 

года является обустройство Те-
киженского оврага в Боровске.

Правда, созданием одних 
лишь прогулочных зон, урн 
и  скамеек дело не ограничи-
вается. Поэтому 3‑го февраля 
на место выезжали сотрудники 
Россетей совместно с разработ-
чиками проекта для проведе-
ния инженерно‑ изыскательных 
работ.

Это необходимо для опреде-
ления мест под будущие комму-
никации. Где пройдут линии, как 
они впишутся в общий ансамбль 
и, само собой, соответствовать 
установленным нормативам.

ЖКХ

В ТЕКИЖЕНСКОМ ОВРАГЕ В ТЕКИЖЕНСКОМ ОВРАГЕ 
НАМЕТИЛИ КОММУНИКАЦИИНАМЕТИЛИ КОММУНИКАЦИИ

Главы администрации Ермолино 
Евгений Гуров и Балабанова Сергей 
Галкин креативом не блеснули и не 
прогадали —  их даже похвалили 
из зала за работу. В Кривском Эль-
дар Абасов перед отчетом растянул 
меха баяна. Но не то репертуар не 
зашел, не то жителям не понрави-

лось, что глава администрации не 
сам музицировал, в результате он 
получил из зала порцию увесистой 
критики.

Аналогичное предисловие пред-
ложили и в Боровске: сначала по-
слушать детский хор, а потом по-
смотреть фильм о городе. Но куль-

турная программа здесь тоже 
сыграла злую шутку, и Анжелике 
Бодровой, как и ее кривскому кол-
леге, пришлось пройти через испы-
тания критикой горожан к работе 
администрации.

В общем, тенденция такова: не 
стоит пытаться задабривать жи-
телей. Если у них есть претензии 
к чиновникам, они все равно их 
выскажут.

На этой неделе не заслушанны-
ми остались два докладчика —  гла-
ва администрации СП «Совхоз Бо-
ровский» Антон Масняк (он вый-
дет в народ в пятницу, 10 февраля) 
и его коллега из Ворсино Алексей 
Гераськин (11 февраля).

Чем и будет ли удивлять Антон 

Александрович, пока не известно. 
А вот Алексей Васильевич не был 
бы собой, если не придумал фиш-
ку. И ею станет двой ной отчет —  его 
и главы поселения, председателя 
сельской Думы Рудольфа Регера. 
Смогут ли они на пару усыпить слу-
шателей —  вопрос спорный. Воз-
можно, люди в зале устанут и будут 
ждать окончания выступлений, что-
бы уже побыстрее уйти домой. А мо-
жет случиться, что и разозлятся от 
долгого повествования об успехах 
родного села, и всыпят докладчикам 
неприятными вопросами.

Отметим, что в Ворсино отчет гла-
вы администрации перед населе-
нием традиционно проходит в суб-
ботний день, чтобы все желающие 

могли попасть на мероприятие. Так 
делал еще экс‑глава Георгий Гурья-
нов, и его преемник Алексей Герась-
кин не стал менять традицию ува-
жаемого им и селянами Георгия 
Ивановича.

Итоговый отчет, который пока-
жет годовой результат социально‑ 
экономического положения Боров-
ского района в целом, даст Николай 
КАЛИНИЧЕВ.

Будет ли перед его выступлением 
играть гармонь, петь хор и крутить-
ся фильм —  тоже неизвестно. А вот 
выставку ведущих предприятий Бо-
ровского района Николай Алексан-
дрович уже анонсировал.

К слову, отчет Калиничева со-
стоится 14 февраля —  в День всех 
влюбленных. В прошлом году этот 
праздник выпал на отчет главы ад-
министрации Балабанова Сергея 
Галкина, и он говорил, что это слу-
чайность. Николай Александрович 
тоже говорит о случайности, по-
скольку это не наш праздник.

Но тут «наш —  не наш» неважно. 
Атмосфера влюбленности просто 
обязана царить в зале в этот день.

НИКОЛАЙ КАЛИНИЧЕВ ВЫБРАЛ ДЛЯ ОТЧЁТА НИКОЛАЙ КАЛИНИЧЕВ ВЫБРАЛ ДЛЯ ОТЧЁТА 
ДЕНЬ СВЯТОГО ВАЛЕНТИНА, НО ЭТО СЛУЧАЙНОДЕНЬ СВЯТОГО ВАЛЕНТИНА, НО ЭТО СЛУЧАЙНО

В Боровском районе перед началом отчетов глав администраций —  
их здесь восемь (три городских и пять сельских) Николай Калиничев, 
возглавляющий район, рекомендовал коллегами проявить 
креатив, чтобы выполнить пожелание губернатора Владислава 
Шапши провести такие встречи с населением при их максимальной 
массовости.

Согласно предостав-
ленной ЦРБ статисти-

кой в Боровском райо-
не за минувшую неделю 
зарегистрировано 202 
случая ОРВИ. Эти цифры 
не вызывают у медиков 
большого беспокойства 
и даже наоборот, показы-
вают небольшой спад по 
сравнению с прошлыми 
показателями.

Но несмотря на это, избежать каран-
тина в  образовательных учреждениях 
 все‑таки не удалось. Два класса —  один 
в Митяево и второй в Кривском —  заня-
тия приостановили.

Тем не менее, как поясняют в отделе об-
разования Боровского района, это нор-
мальный показатель для текущего време-
ни года, и поводов для беспокойства нет. 
Всего же по области на карантине нахо-
дится 32 класса.

ЗДОРОВЬЕ

Министр образования и на-
уки Калужской области 

Александр АНИКЕЕВ сообщил, 
что последний звонок для де-
вятиклассников прозвенит 
23 мая, для одиннадцатикласс-
ников —  25 мая. 24 июня, в суб-
боту, выпускные у 11 классов.

— Будем отправлять в боль-
шую жизнь наших выпускни-
ков, можете шить наряды, за-
казывать прически и прочие 
мероприятия для проведения 
выпускных вечеров, —  посо-
ветовал Александр Аникеев.

ПОВОД

МИНОБР РАЗРЕШИЛ ШИТЬ ВЫПУСКНЫЕ ПЛАТЬЯМИНОБР РАЗРЕШИЛ ШИТЬ ВЫПУСКНЫЕ ПЛАТЬЯ

ДВА КЛАССА В БОРОВСКОМ РАЙОНЕ ДВА КЛАССА В БОРОВСКОМ РАЙОНЕ 
ОСТАЮТСЯ НА КАРАНТИНЕОСТАЮТСЯ НА КАРАНТИНЕ

СКОРО
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И ВАМ СПАСИБО!
Уже завершая свое выступле-

ние, Сергей Галкин окинул взгля-
дом зал недавно отремонтиро-
ванного ДК и отметил —  городу 
нужен Культурный центр (объ-
ект, уже застолбивший место 
на гагаринском поле, имеющий 
свой проект и «слово» губерна-
тора Владислава Шапши на под-
держку). К такому выводу глава 
администрации пришел, видя, 
что слушателей оказалось на-
столько много, что часть из них 
пришлось усаживать на скамей-
ки в боковых проходах. Что при-
мечательно, послушать об успе-
хах Балабанова за минувший год 
пришли не только постоянные 
«зрители» —  коллеги из других 
поселений, местные и районные 
депутаты, сотрудники местной 
администрации и муниципаль-
ных учреждений. Было доволь-
но много самих балабановцев, 
и даже жителей других населен-
ных пунктов района.

В начале своего выступления 
Галкин отметил особое значе-
ние этого зала —  именно он стал 
районным мобилизационным 
пунктом, от стен этого ДК про-
вожали боровчан на СВО. И по-
следовавшие после этой ремар-
ки аплодисменты стали скромной 

благодарностью бойцам и под-
держкой их семей.

За время отчета глава адми-
нистрации успел поблагодарить 
всех. Жителей —  за поддержку 
и участие в жизни города, депу-
татов —  за конструктивную ра-
боту, руководство района и об-
ласти —  за содействие и финан-
сирование крупных проектов 
социальной направленности, ко-
торые за последние пять лет ра-
стут в городе, как грибы после 
дождя.
ВСЕ БУДЕТ ХОРОШО

Текст отчета мало чем отли-
чался от тех, что уже зачитыва-
ли коллеги Сергея Галкина в этом 
году. Те же направления доходов 
и расходов, участие в областных 
программах и нацпроектах. Раз-
ве что цифры пожирнее и объемы 
выполненных задач помасштаб-
нее и побольше. Но удивляться 
здесь, конечно, нечему: Бала-
баново самый густонаселенный 
пункт, с наибольшим потенциа-
лом развития (в ближайшие пять‑
десять лет новый жилой комплекс 
на гагаринском поле заселят жи-
тели, число которых будет со-
поставимо с  сегодняшним об-
щим количеством всех горожан). 
И обращаясь с итоговым словом 

к залу, глава Боровского района 
Анатолий Бельский начал свою 
речь с фразы «Здравствуй, город 
в полрайона!»

Некоторых горожан такие тем-
пы жилого строительства пуга-
ют. Галкину даже высказали опа-
сение, что система канализова-
ния и водоснабжения города не 
потянет новостройки и создаст 
проблемы старой части города. 
На это глава администрации за-
метил —  он не видит в будущем 
таких сложностей. Более того, 
именно увеличение численности 
жилых квадратов дает возмож-
ность городу заявлять о необ-
ходимости модернизации своей 
коммунальной сферы. Вот к стро-
ительству микрорайона присту-
пят только в этом году, а город 
уже согласовал реконструкцию 
КНС на улице Дзержинского, на 
которую в перспективе заведут 
не только новостройки, но и весь 
гагаринский «куст». Это ослабит 
нагрузку на центральную часть 
Балабанова и даст ей возмож-
ность не только жить без про-
блем, но и продолжать точечную 
застройку.

Перезагрузка привокзальной 
площади уже имеет план, кото-
рый в скором времени начнут ре-
ализовывать. Медицинский пункт 
на ул. Московской, давно под-
готовленный за счет городско-
го бюджета, планирую открыть 
после получения лицензии уже 
в конце месяца. Развитие «Див-

ного берега» продолжится, не-
смотря на неудачу в федераль-
ном конкурсе. Бассейн достро-
ят в третьем квартале 2023‑го, 
а каток Авербуха откроет свой 
лед к концу текущего года.

Работу Сергея Галкина оцени-
ли жители города. Экс‑депутат 
Николай Гусев, обычно крити-
чески настроенный к работе ад-

министрации, поблагодарил за 
развитие Балабанова, которое 
в последние годы сложно не за-
метить. Это подметили и зрите-
ли отчета онлайн, опубликовав 
лестные комментарии и пожела-
ния успеха, после прочтения ко-
торых главой города Ириной Ни-
кифоренко, сити‑менеджер сму-
щенно улыбнулся.

Ну и фанфарами этого отчета 
стали слова главы администра-
ции Боровского района Николая 
Калиничева:

— Основная задача органов 
местного самоуправления заклю-
чается в том, чтобы город, район 
или область развивались, с каж-
дым годом становились комфор-
тнее и чтобы люди выбирали эти 
города для жизни. На мой взгляд, 
Балабаново —  пример, когда эта 
работа крайне успешна. Мне 
очень нравится подход Сергея 
Павловича, когда продумывается 
не только текущий день, но и пер-
спектива развития города на де-
сятилетия вперед.

 ► Светлана ЗАЦАРИННАЯ

На своём отчете глава адми-
нистрации Балабанова Сер-

гей Галкин анонсировал соз-
дание личной страницы в ТГ. 
Сделать это он обещал уже на 
следующий день, и вот вечером 
8 февраля «впрягся».

Друзья! Обещал —  сде-
лал! Подписывайтесь —  
http://t.me/galkin_sp

Судя по всему, Сергей 
Павлович —  еще тот хитрец! 
Устроил охоту на подписчи-
ков. В разделе «Описание» 
у него значится:

«Начало на vk.com/
galkin_sp, здесь будет 
продолжение…».

Несмотря на то что Галкин 
не так давно присутствует 
в социальных сетях, прин-

цип набора подписчиков уже 
просек: хочешь прочитать на-
чало—‑ переходи из «телеги» 
в ВК, хочешь узнать, чем дело 
кончилось —  двигайся в обрат-
ном направлении.

В СЕТЬ

ВПРЯГСЯВПРЯГСЯ

КРАЙНЕ УСПЕШЕНКРАЙНЕ УСПЕШЕН
Ежегодные отчеты глав администраций —  настоящее испытание, к которому, даже находясь на руководящей 
должности несколько лет, привыкнуть невозможно. А все потому, что регламент таких мероприятий 
предусматривает отведение времени для прямого общения с жителями, во время которого у них есть 
возможность задать вопрос чиновнику, глядя в глаза, да еще при большом скоплении людей. Насколько 
острыми будут эти вопросы, можно предугадать, зная проблемы вверенной территории. Но от эмоционального 
выплеска в свою сторону не застрахован ни один глава администрации. Уповать на личное обаяние тут не 
приходится, а потому самый надежный вариант —  работать упорно, достигать результатов в развитии 
поселения, лично быть знакомым с географией проблем и жителями.
В этом плане Сергей Галкин себя давно подстраховал —  с народом встречается, город объезжает и обходит 
частенько, объекты на территорию заводит. В общем, ему из трех глав городских муниципалитетов Боровского 
района переживать стоило меньше всего. Но, вероятно, даже он не предполагал, что отчет пройдет не просто, 
как по маслу, но и станет подтверждением отличной работы возглавляемой им администрации.

СЕРГЕЯ ГАЛКИНА ПОБЛАГОДАРИЛИ ГОРОЖАНЕ СЕРГЕЯ ГАЛКИНА ПОБЛАГОДАРИЛИ ГОРОЖАНЕ 
И ПОХВАЛИЛ НИКОЛАЙ КАЛИНИЧЕВИ ПОХВАЛИЛ НИКОЛАЙ КАЛИНИЧЕВ
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БОЛЬШОЙ ВЫБОР
В программе «Комфортная сре-

да» в Боровском районе участву-
ют практически все поселения. За 
бортом федеральной инициативы 
остается только СП «Асеньевское», 
где нет населенных пунктов, подхо-
дящих под установленные требова-
ния. В остальных же муниципали-
тетах вовсю готовятся предложить 
жителям новые интересные или не 
очень, задумки.

Рассматривать, что накреативи-
ли чиновники, начнем с Боровска, 
тем более, что «пул» для голосо-
вания районного центра на пер-
вый взгляд выглядит наиболее раз-
нообразным. В этот раз горожанам 
предоставят аж 4 разных варианта 
благоустройства, да еще и в разных 
концах города.

Прошлый «комфортный» год для 
Боровска получился неоднознач-
ным. Выигравшая в голосовании 

площадка «Вираж» создавалась 
со скрипом, и в итоге получилась 
не совсем той зоной, которой виде-
лась изначально. В этом году адми-
нистрация делает ставку на Теки-
женский овраг. Он стал победите-
лем дважды —  и в голосовании по 

«Комфортной среде», и в конкурсе 
малых городов. Так что с финанси-
рованием задумки проблем быть не 
должно, а какой получится реали-
зация —  судить можно будет толь-
ко ближе к концу строительного 
сезона.

Что же до весенних выборов про-
екта, то разброс идей у чиновников 
довольно большой, и при желании 
каждый может подыскать интерес-
ную лично для него идею. Правда, 
бросается в глаза то, что две из них 
мы уже видели раньше.

Мини‑парк «Холмы и Липы» на 
Латышской предлагался к реали-
зации и в 2022‑м, но по итогу про-
играл Текиже и теперь идет на вто-
рой круг. За это время идею успе-
ли доработать, услышав пожелания 
жителей, но общая концепция оста-
лась неизменной —  тренажеры для 
воркаута, детский городок, обзор-
ная площадка и липовая аллея. Ни-
чего сверхнеобычного, но выглядит 
задумка приятно, так что шансы на 
победу у нее неплохие.

Второе знакомое название в спи-
ске —  «Тропа здоровья». И  эта 
идея изменилась уже кардинально. 
В первую очередь прошлую предла-
гали проложить до поселка Инсти-
тут, новую —  до ЦРБ. И вот этот про-
ект выглядит интереснее еще одной 
досуговой зоны.

Путь до больницы сегодня боль-
ше похож на «Тропу Мужества», чем 
«Здоровья», и то, что администра-
ция задумалась над тем, как превра-
тить его в комфортный и живопис-
ный маршрут —  хороший ход. Про-
тяженность тропы предполагается 
в 460 метров. Помимо самой дорож-
ки планируется установка лавочек 
и строительство удобной лестницы 
в горку. Ну и про различные декора-
тивные элементы и украшательства 
не забудут.

Именно эти два проекта станут 
флагманами в глазах чиновников, 
поэтому их описанию уделяется 
больше внимания, чем двум другим 
конкурентам, которых, кажется, до-
бавили для массовости.

Это установка памятного знака 
князю Владимиру Храброму в Роще 
и переосмысление Косого овра-
га. С первым все понятно —  уста-

Традиционно в апреле-мае жителям 
некоторых поселений Боровского района 
предстоит выбрать, какие проекты будут 
реализовываться в рамках «Комфортной 
среды» на следующий год.
Сама по себе процедура чиновникам 
и боровчанам уже не в новинку, а потому 
и подготовка к ней проходит достаточно 
быстро.
Местные власти определились с территориями, 
которые хотят предложить к благоустройству, 
и уже сейчас можно провести первый анализ 
креатива от сотрудников администраций.

В ПОСЕЛЕНИЯХ ПОДГОТОВИЛИ ПРОЕКТЫ ДЛЯ В ПОСЕЛЕНИЯХ ПОДГОТОВИЛИ ПРОЕКТЫ ДЛЯ 
НОВОГО ГОЛОСОВАНИЯ ПО «КОМФОРТНОЙ СРЕДЕ»НОВОГО ГОЛОСОВАНИЯ ПО «КОМФОРТНОЙ СРЕДЕ»

 ► «Тропаздоровья»в Боровске.  ► Парк«Холмыи липы»в Боровске.

 ► Парк«Лесогорье»в Балабаново.

ЧТО ГОД ГРЯДУЩИЙ   НАМ ГОТОВИТ?ЧТО ГОД ГРЯДУЩИЙ   НАМ ГОТОВИТ?
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новка некой стелы или мемориала 
и благоустройство участка вокруг. 
Со вторым пока и вовсе ничего не 
ясно —   что‑то сделать с этим участ-
ком чиновники хотят, но концепцию 
еще до конца не разработали. Но 
до начала голосования время у них 
еще есть.
НЕ ИЗМЕНЯЯ СЕБЕ

В  остальных го-
р о д а х  м а с ш т а -
бы не столь впе-
чатляющие —  все-
го два проекта, но 
быть может сами по 
себе идеи окажутся 
интереснее.

Например, в Бала-
банове в этот раз со-
средоточатся только 
на одном районе. 
Судя по всему, ад-
министрация горо-
да не теряет надежд 
 когда‑ нибудь взять-
ся за воплощение 
в жизнь идеи парка 
«Лесогорье».

С этим проектом 
у города очень интересная история. 
Сама по себе задумка находит под-
держку у чиновников, да и горожа-
нам намерение превратить пустырь 
в современное общественное про-
странство пришлась по вкусу. Но 
несмотря на это, раз за разом «Ле-
согорье» проигрывает голосова-
ние другим проектам, пускай даже 
не таким масштабным.

В  этот раз бороться за феде-

ральные деньги проект будет уже 
в третий раз. Да и оппонент у него 
выглядит слабовато. В  качестве 
альтернативы предлагается пеше-
ходная дорожка на улице Коопера-
тивной, но есть один нюанс —  точ-
ка отправления у этого маршру-
та есть, но заканчиваться он будет 

как  раз‑таки на пустыре, где долж-
но появиться «Лесогорье». То есть, 
куда логичнее выглядит в первую 
очередь сделать именно сам парк, 
а потом уже тянуть к нему тротуары.

Тем более, что планов у админи-
страции на этот участок хватает. 
Большая круглая площадь с лавоч-
ками, которая зимой превращается 
в каток, зона для тихого отдыха на 
открытом воздухе и песочный горо-

док —  все это входит в первый этап 
работ. Так что складывается впе-
чатление, что в этот раз балабнов-
цы  все‑таки отдадут предпочтение 
именно этому варианту.

Правда, с другой стороны адми-
нистрация рискует, предлагая лю-
дям проекты, расположенные ря-
дом. Ведь есть вероятность, что лю-
дям из других районов города будет 
просто неинтересно голосовать за 
них.

А вот в Ермолино обошлись без 
 каких‑либо сюрпризов. Здесь пе-
ред жителями выставят варианты, 
которые обсуждаются уже доста-
точно давно.

Самым масштабным из них станет 
вторая очередь благоустройства 
центрального парка возле ДК. В по-
следние пару лет эта территория 
постоянно получает обновления от 
чиновников. Сначала были работы 
по приведению в должный вид во-
инского мемориала, а в прошлом 
году здесь был запущен фонтан.

Следующим же шагом предло-
жено сделать 
зону отдыха для 
горожан —  с ла-
вочками, МАФа-
ми и освещени-
ем. Отдельно сто-
ит отметить идею 
с клумбами. Ад-
министрация хо-
чет не просто по-
ставить красивые 
горшки с  цве-
тами, а дать са-
мим жителям го-
рода решать, что 
будет здесь ра-
сти. Само собой, 
в  первую оче-
редь это наце-
лено на пенсио-
неров, у которых 
будет возмож-

ность своими руками создать не-
большой сад прямо в центре города. 
Идея не инновационная, но в целом 
достаточно занимательная, и навер-
няка части ермолинцев придется по 
вкусу.

Вторым вариантом для голосо-
вания станет создание детской 
и спортивной площадки на улице 
Советской.

— Зона будет предназначаться 
для отдыха детей и взрослых. На 
этой улице не хватает современ-
ного объекта, где могли бы прове-
сти время люди всех поколений —  
молодежь позаниматься спортом, 
дети поиграть, а пожилые люди от-
дохнуть на свежем воздухе. Также 
было бы здорово, сделать площад-
ку круглогодичной, чтобы зимой на 
нее заливался каток, —  рассказал 
заместитель главы администрации 
города Александр ИСАЕВ.
СВЕЖИЕ МЫСЛИ

Наравне с городскими поселе-
ниями в программе также участву-
ют и четыре сельских. Как правило, 
здесь местные власти цели перед 
собой ставят не столь масштаб-
ные, и берутся по большей части 

за нужные населению, но не самые 
креативные проекты. Тем не менее, 
в этом году на голосование выста-
вят несколько интересных решений.

Например, в СП «Ворсино» будет 
предложено сразу три проекта. Два 
из них довольно привычные. Это ос-
вещение пешеходной дорожки на 
улице Молодежной, которое пред-
лагалось еще в прошлом году, и но-
вые пешеходные маршруты на ули-
це Лыскина.

А вот третий вариант выглядит 
чуть ли не самым необычным не 
только среди сельских муниципа-
литетов, но и по району в целом. 
Жителям предлагают создать спе-
циальную зону для выгула собак. 
И это в очередной раз показывает, 
как хорошо местная администра-
ция и возглавляющий ее Алексей 
ГЕРАСЬКИН умеют «чувствовать 
момент».

В поселении обращению с жи-
вотными уделяется много внима-
ния. Здесь открыт клуб «Верный 
друг», где хозяев учат находить об-
щий язык со своими питомцами, да 
и в целом сейчас вопрос с собака-
ми, будь то домашние «бобики» или 
бродячие стаи, стоит достаточно 
остро. Взять хотя бы недавний слу-
чай, когда в Обнинске растерзали 
зашедшую в город косулю. Поэто-
му намерения хотя бы в масштабах 
одного села начать выстраивать мо-
дель грамотного обращения с жи-
вотными и создавать для этого от-
дельную инфраструктуру выглядит 
очень интересно.

Помимо Ворсино похвалить мож-
но и администрацию СП «Совхоз 
Боровский». Здесь к проектам по-
дошли пускай и без особого креа-
тива, зато проявили находчивость 
в решении имеющихся проблем.

Речь идет о дорожке от самого 
Совхоза до соседнего Балабаново. 
О том, как организовать этот марш-
рут, в администрации ломают го-
лову последние года три. В 2022‑м 
наконец было найдено решение —  
ДРСУ № 5 помогли привести в по-
рядок один из участков маршрута, 
а теперь и власти поселения гото-

вы внести свой вклад. И предлага-
ют жителям вой ти в федеральную 
программу с идеей благоустройства 
тротуара от центральной усадьбы 
и до моста.

В качестве альтернативы предла-
гается детская площадка в Кабиц-
но. Но, учитывая, что острой не-
хватки в подобных объектах здесь 
нет, людей наверняка больше за-
интересует возможность обезопа-
сить идущих по утрам на занятия 
школьников.
ПО НАКАТАННОЙ

Оставшиеся два поселения 
и вовсе обошлись без сюрпризов. 
В  СП «Кривское» уже который 
год подряд жителям предложат 
проголосовать за благоустрой-
ство спортивной площадки, ко-
торая с каждым годом «обраста-
ет» все новыми деталями. Помимо 
катка здесь уже появились хок-
кейные борта с ограждением из 
сетки‑ рабицы, боксы для запас-
ных игроков. А в новых планах —  
строительство асфальтобетонных 
пешеходных дорожек, площадки 
для тренажеров, а также площад-
ки для гимнастического комплекса 
с резиновым покрытием и освеще-
ние территории.

Вторым возможным выбором бу-
дет благоустройство участка во-
круг нового ФАПа все на той же 
улице Центральной. Здесь без сюр-
призов —  скамейки, урны, фонари 
и небольшая парковка.

Что же до СП «Совьяки», то мест-
ным властям выбирать территории 
под обновление достаточно легко. 
Учитывая, что под участие в програм-
му здесь попадает только бывший 
военный городок Митяево‑1, благо-
устраивать тут можно чуть ли не каж-
дый двор и общественную зону.

В прошлом году селяне голосо-
вали впервые и выбрали детскую 
площадку. В этом им снова пред-
ложат обновить центральную пло-
щадь или проложить новую пеше-
ходную дорожку.

 ► Степан ФЕДОРОВ

 ► Центральнаяплощадьв Ермолино.  ► ПроектблагоустройстватротуаравСовхозе«Боровский»

 ► Спортивнаяплощадкав Кривском.

 ► ОсвещениетротуаранаулицеМолодёжнойв Ворсино.

 ► Зонаотдыхав Митяево‑1.

ЧТО ГОД ГРЯДУЩИЙ   НАМ ГОТОВИТ?ЧТО ГОД ГРЯДУЩИЙ   НАМ ГОТОВИТ?
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Недавно из поселения в помощь моби-
лизованным отправили автомобиль 

ГАЗ‑66, а сейчас помогают подготовить 
бензовоз.

Также глава администрации СП «Со-
вхоз Боровский» Антон МАСНЯК провел 
встречу с мобилизованными офицерами, 
прибывшими в служебные командиров-

ки в Калужскую область.
— Мужчины рассказали, как 

проходит их служба в зоне СВО, 
через какие трудности проходят 
наши ребята на передовой и как 
устроен их армейский быт. Наше-
му 4 мотострелковому батальону 
с администрацией Боровского 
района помогли приобрести зап-
части для УАЗов, медицинские 
аптечки, передали теплые вещи, 
генератор. В любом случае ока-
жем всю возможную помощь на-
шим бойцам, —  подчеркнул Ан-
тон Александрович.

ОБЩЕСТВО

Сотрудники Россельхознадзора про-
вели проверки тепличных хозяйств 

на наличие вредителей. Было обследо-
вано порядка 178 гектаров, и результаты 
не оптимистичные.

На 58 гектарах был обнаружен запад-
ный трипс, а еще 27 гектаров пораже-
но американским эхинотрипсом. Это 

насекомые‑ паразиты, способные по-
жрать множество культур, начиная от 
овощей и заканчивая цветами, а рас-
пространяются они вместе с посадоч-
ным материалом.

В итоге в Боровском, Бабынинском 
и Малоярославецком районах, а так-
же в Калуге сохраняются карантинные 
очаги.

В прошлом году судеб-
ными приставами за 

пределы Калужской об-
ласти и страны выдворе-
но 275 иностранцев. Все 
они были доставлены 
сотрудниками силового 
блока до пунктов пропу-
ска через государствен-
ную границу. 

Нелегалы выдворялись 
в Узбекистан, Таджики-
стан, Киргизию, Азер-
байджан, Армению, Еги-
пет, Йемен, Мавританию 
и т. д. Въезд в Россию для 
них теперь будет закрыт 
в течение 5 лет.

Основной повод для 
выдворения —  нару-

шение сроков пребы-
вания либо наруше-
ние правил трудовой 
деятельности. 

Кроме того, в 2022 году 
29 граждан Египта и два 
гражданина Йемена по-
кинули Россию после 
драки в строящемся кам-
пусе университета.

До 18 февраля проку-
ратура Боровского 

района проводит горя-
чую линию по вопросу 
исполнения стандарта 
оказания медицинской 
помощи на территории 
района.

В  будние дни бо-
ровчане могут об-
ратиться с 09:00 до 
18:00 по телефону: 
8 (911) 116–25–71 по 
вопросам нарушения 
их прав на доступ-
ность и полноту ме-
дицинской помощи.

ЭКОЛОГИЯ

МЕРЫ

ГОРЯЧАЯ ЛИНИЯ

НА РАБОТУ МЕДИКОВ МОЖНО НА РАБОТУ МЕДИКОВ МОЖНО 
ПОЖАЛОВАТЬСЯ В ПРОКУРАТУРУПОЖАЛОВАТЬСЯ В ПРОКУРАТУРУ

ЗАКОН И ПОРЯДОК

«ТЕПЛИЧНЫЙ» КАРАНТИН «ТЕПЛИЧНЫЙ» КАРАНТИН 
СОХРАНЯЕТСЯ В ТРЕХ СОХРАНЯЕТСЯ В ТРЕХ 
РАЙОНАХ И КАЛУГЕРАЙОНАХ И КАЛУГЕ

ОКОЛО ТРЁХСОТ МИГРАНТОВ ОКОЛО ТРЁХСОТ МИГРАНТОВ 
ПОЕХАЛИ ДОМОЙПОЕХАЛИ ДОМОЙ

В СОВХОЗЕ БОРОВСКИЙ ПРОДОЛЖАЮТ В СОВХОЗЕ БОРОВСКИЙ ПРОДОЛЖАЮТ 
ПОДДЕРЖИВАТЬ ЗЕМЛЯКОВ В ЗОНЕ СВОПОДДЕРЖИВАТЬ ЗЕМЛЯКОВ В ЗОНЕ СВО
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ОТ ЧИСТОГО СЕРДЦАОТ ЧИСТОГО СЕРДЦА
НУ И НУ!

ВСЕМ СЕСТРАМ…
То, что вечер понедельника ста-

нет ярким на эмоции, можно было 
предположить еще на входе в рай-
онный ДК. Прямо над дверью каж-
дого входящего встречала афиша 
с надписью «Безымянная звезда». 
Вроде, случайное стечение обсто-
ятельств, но какое пророческое: 
«звездных» выступлений 6 февра-
ля случилось несколько.

В Боровске перед такими отчета-
ми любят показывать фильмы о го-
роде. Идея старая, но не отказали 
в ней и на этот раз, предварив кино-
показ выступлением детского хора. 
Такая развлекательная программа 
плохо вписывается в шаблон офи-
циального мероприятия, и зритель 
от нее начинает поджимать губы 
в нетерпении, когда уже начнется 
то, ради чего собрались.

Собственно, и собираются про-
стые горожане на отчет не ради 
картинок и графиков на экране под 
перечисление достигнутых успе-
хов. Все ждут «десерта» —  време-
ни, когда можно будет обрушить 

свой праведный гнев на боровских 
чиновников.

За время работы на этой сцене 
я повидала уже четырех глав ад-
министрации райцентра —  Сергея 
Зеленова, Станислава Писарева, 
Михаила Климова и, конечно же, 
Анжелику Бодрову. Всем им изряд-
но доставалось от горожан. И если 
некоторые темы недовольства ме-
няются, то проблема качества цен-
трального водоснабжения переда-
ется от главы к главе, как переходя-
щее ржавое ведро.
«ПОДГОН» ГОДА

Смело можно было заключать 
пари —  тема плохого качества во-
допроводной воды обязательно 
прозвучит. Боровчане ее и  водой‑то 
редко называют. У них есть свои 
наименования: «кофе», «фанта», 
«мутная жижа» и другие, в зависи-
мости от окраса. Сделать воду во-
дой в городе пытаются —  строят 
станции очистки, но все эти усилия 
характеризуются поговоркой «не в 
коня корм».

На отчете в минувший понедель-
ник ржавчина дала о себе знать 
неожиданно и весьма экстрава-
гантно. Женщина с пакетом в ру-
ках поднялась на сцену со словами 
«Я хочу сделать вам подарок». По-
дойдя к президиуму, она выложила 
на стол четыре покрытых ржавчи-
ной фильтра.

— Это не аварийная ситуация. 
Я меняю эти фильтры каждые два 
месяца. Большое вам спасибо за 
то, как вы заботитесь о нас. Патри-
отизм у нас начинается вот здесь, —  
прокомментировала боровчанка, 
указав на свои фильтры и добавив, 
что надеется на пересчет тарифа за 
«чистую» воду.

Казус ситуации оказался в том, 
что ближе к недовольной боров-
чанке сидели председатель райсо-
брания Анатолий Бельский и глава 
районной администрации Николай 
Калиничев. Анжелика Бодрова ки-
дала взгляд на подарок через главу 
боровского поселения Светлану Га-
ленкову. И хотя презент предназна-
чался именно Анжелике Якубовне, 
белеть и краснеть, стоически пере-
нося появление этой «белой пер-
чатки», пришлось именно первым 
лицам района.

В ответ Бодрова сказала, что во-
доснабжением города занимается 
ГП «Калугаоблводоканал», с кото-
рым администрация «оперативно 
взаимодействует», и поступивший 
сигнал тоже передадут госпред-
приятию. Но горожане посчитали, 

что администрация должна глуб-
же погрузиться в  решение этой 
проблемы.

Неудивительно, что произнося 
итоговое слово, Анатолий Бельский 
отметил:

— Те мероприятия, которые 
были проведены летом, недоста-
точны. Безусловно, город нуждает-
ся в перекладке  какого‑то количе-
ства водопроводных сетей. У меня 
было несколько встреч с «Калу-
гаоблводоканалом», и я знаю, что 
у его руководства есть нормаль-
ный настрой навести порядок. Они 
промывали сети, сам видел —  каче-
ственно работали, но должного эф-
фекта от этого мы не получим. Поэ-
тому для того, чтобы мы могли вло-
жить деньги города и района, нам 
надо сделать с ГП инвестиционную 
программу для Боровска, —  адре-
совал свое предложение главе ад-
министрации города Бельский.
ЧТО-ТО НЕ ТО С ЭТИМ ТУРИЗМОМ

Звучали из зала претензии по 
уборке территорий, установке пас-
сажирских павильонов, освещению 
и, конечно же, по очистке автодорог 
от снега, который завалил город пе-
ред Новым годом и с которым под-
рядчик не справился (из‑за чего 
и получил расторжение контракта 
с вытекающими последствиями). 
Но такие проблемы есть в каждом 
городе и селе Боровского района, 
а потому за них Анжелике Бодро-
вой досталось больше, чем ее кол-

легам, исключительно из‑за особо-
го темперамента боровчан. Но по-
мимо него у местных жителей еще 
случается нестандартный взгляд, 
и в этот раз он упал на туристиче-
ский бизнес.

Так, боровчанка совершенно се-
рьезно заявила, что администра-
ция, если сможет, должна повлиять 
на то, чтобы в будущем туристиче-
ском комплексе «Тюремный замок» 
точку общепита не называли «Кафе 
по понятиям» —  есть опасность, 
что туда будет стекаться соответ-
ствующий контингент. Получает-
ся, не то в Боровске все отмотав-
шие срок граждане весьма финан-
сово успешны (за посещение замка, 
а тем более в тематическом кафе 
им придется раскошелиться), не то 
массово испытывают тягу к культур-
ному обогащению, что в обоих слу-
чаях несомненно хорошо.

Совершенно неожиданно в адрес 
администрации прозвучало и тре-
бование убрать с туристического 
объекта в центре города «Домик 
счастья» соответствующую выве-

ску. А причиной этому стало непо-
нимание, о каком счастье идет речь? 
Объяснять боровчанке, что это част-
ный объект, реконструкция которо-
го прошла со всеми необходимыми 
согласованиями, не стали. В дан-
ном случае можно быть спокойны-
ми: счастье в Боровске останется.

 ► Светлана ЗАЦАРИННАЯ

БОРОВЧАНЕ ВНОВЬ ОТЛИЧИЛИСЬ ЩЕДРОСТЬЮ КРИТИКИ БОРОВЧАНЕ ВНОВЬ ОТЛИЧИЛИСЬ ЩЕДРОСТЬЮ КРИТИКИ 
НА ОТЧЕТЕ ГЛАВЫ АДМИНИСТРАЦИИНА ОТЧЕТЕ ГЛАВЫ АДМИНИСТРАЦИИ

Понедельник —  день тяжелый. Для главы администрации Боровска Анжелики БОДРОВОЙ он стал 
именно таким, ведь 6 февраля в районном ДК состоялся ее отчет перед жителями по итогам 2022 года, 
и после него боровчанам не хватило регламентированного часа, чтобы высказать свои недовольства 
и задать вопросы.
Два пандемийных года, не позволявшие проводить такие мероприятия, в данном случае большой 
роли не играют. У боровчан не то чтобы накопилось, у них всегда много «больных» вопросов к власти 
и нестандартных мыслей, которые они, порой, сопровождают неожиданными действиями и речевыми 
оборотами. Пожалуй, ни в каком другом поселении района годовой отчет главы администрации не 
проходит так эмоционально заряжено, и побывать на нем стоило хотя бы ради получения подзабытых 
ощущений.
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монтажник РЭА и приборовмонтажник РЭА и приборов
инженер-конструкторинженер-конструктор
инженер-электроникинженер-электроник
инженер-технолог  инженер-технолог  
по металлообработкепо металлообработке
намотчик катушекнамотчик катушек
шлифовщикшлифовщик
токарь-расточниктокарь-расточник

ОТЧЕТ

УЮТНЫЙ ОТЧЕТ
Одной из отличительных черт до-

кладов главы администрации СП 
Асеньевское Ирины Жильцовой мож-
но назвать «уют», который чувству-
ется во время всего выступления. 
Пожалуй, не в одном поселении не 
удается создать такой необычной ат-
мосферы. Здесь нет такой официаль-
ности, как в Балабаново или сметаю-
щего все народного негодования как 
в Боровске или Кривском. И напоми-
нает это больше не доклад об итогах 
годах, а сход, на котором люди про-
сто собрались обсудить жизнь посе-
ления и решить, то делать дальше.

Да и сама Ирина Николаевна соз-
дает почву для подобного диалога. 
Ее выступления уже который год 
борются за звание самых кратких 
среди коллег. В этот раз подведе-
ние итогов уложилось в 16 минут, 
после чего были озвучены планы 
на текущий год и началось обще-
ние с людьми.

В целом, год в Асеньевском по-
лучился ровным. Без падений или 
больших взлетов. Текущие задачи 
небольшие, но важные для жителей 
проекты. Выделяется разве что соз-
дание проекта по газификации де-

ревень Тюнино и Висящево, но 
к нему мы еще вернемся.

Что же до текущего года, то из ос-
новного в администрации хотят за-
няться уличным освещением, поста-
вить детскую площадку в Дылдино 
и продолжить работу по передачи 
сетей в «Калугаоблводоканал».

Правда, тут Жильцова сразу 
предупредила жителей —  сделать 
местные власти хотят много, но то, 
насколько эти планы будут вопло-
щаться в жизнь, зависит от посту-
пления в бюджет средств, а с этим 
пока не все понятно.

ОТ СЛОВ —  К ДЕЛУ
Что же до вопросов, то самым пер-

вым выступил староста деревни Тю-
нино, поднявший тему многостра-
дального газопровода. Подведения 
«голубого топлива» в деревне ждут 
уже четыре года, и людям хотелось 
бы уже поставить точку в этой рабо-
те и услышать точные сроки.

— Проект идет по програм-
ме инициативного бюджетирова-
ния, и нам тоже хочется завершить 
его поскорее. Отторгован он был 
в 2019‑м году, но в 2020‑м сделать 
его не удалось —  вмешалась панде-

мия. В 2021‑м он был готов, но здесь 
снова изменились обстоятельства. 
ВС подрядчиком мы связались, 
в конце февраля‑ начале марта уже 
выйдут строители и дело пойдет, —  
ответила Ирина Николаевна.

Еще одной темой для разговора 
стала противопожарная безопас-
ность в деревне Семичево. В дерев-
не есть центральный водопровод, 
но нет ни одного гидранта и места 
для забора воды. Тут поселению 
обещали помочь и районные власти 
в лице Анатолия БЕЛЬСКОГО, отме-
тившего, что задача эта не столь мо-
нументальна, и гидрант в деревне 
появится обязательно.

Но наверное самым интересным 
вопросом, при этом актуальным 
не только для Асеньевского, ста-
ло состояние детских площадок. 
Построенный в Асеньевском парк 
стал одним из самых масштабных 
проектов благоустройства в посе-
лении, но «прожил» он недолго —  
вандалы общественную зону бук-
вально уничтожили. И на вопрос 
«когда вы приведете все в поря-
док?» Жильцовой тоже нашлось, 
что сказать в ответ.

— А когда ваши дети переста-
нут все ломать? Перед новым го-
дом установили качели —  их хва-
тило на три дня. В сквере было 36 
лавочек —  у них не простой по-
выдирали рейки, само основание 
в узел скрутили. А ни один под-
рядчик не хочет заниматься ра-
ботой по ремонту и восстанов-
лению —  для них это несерьез-
ная сумма, за которую надо очень 
много работать, —  отметила Ири-
на Николаевна.

Найти компромисс опять же по-
мог глава района. Бельский пред-
ложил интересную схему. Админи-
страция проводит ремонт, а жители 

выбирают ответственного челове-
ка, который будет следить за по-
рядком на участке. Судя по всему, 
подобный исход устроил обе сто-
роны, поэтому и Жильцова, и под-
нявшая вопрос девушка договори-
лись встретиться и обсудить ситу-
ация отдельно.

Итоги же встречи подвел гла-
ва администрации района Нико-
лай КАЛИНИЧЕВ, который в первую 
очередь поблагодарил жителей за 
их неравнодушное отношение.

— Главное, что видно из докла-
да —  жизнь меняется к лучшему. 
И многие вещи, которые мы обсуж-
дали пять, лет, три года назад уже 
стали реальностью. Появляются 
детские площадки, ремонтируются 
дороги. Жизнь в поселении не сто-
ит на месте. Конечно,  где‑то хоте-
лось бы сработать и лучше, с этим 
я не спорю. Но в нынешних услови-
ях, когда против нашей страны раз-
вязана вой на, мы не все пожелания 
можем выполнять так быстро, как бы 
нам хотелось. Но результаты у Ири-
ны Николаевны хорошие, и хочу по-
желать новых успехов всем, кто тру-
дится на благо поселения, —  поды-
тожил Николай Александрович.

► Семен ФРОЛОВ

РАБОТА НА РЕЗУЛЬТАТ
В АСЕНЬЕВСКОМ ОСТОРОЖНО В АСЕНЬЕВСКОМ ОСТОРОЖНО 
СТРОЯТ ПЛАНЫ НА БУДУЩЕЕСТРОЯТ ПЛАНЫ НА БУДУЩЕЕ

Сельское поселение Асеньевское —  самое большое 
в Боровском районе. В его состав входит 38 деревень, 
и каждой из них администрация должна уделить внимание.
При этом, учитывая, что бюджет муниципалитета остается 
весьма скромным, у жителей явно должны остаться вопросы 
к главе местной администрации Ирине ЖИЛЬЦОВОЙ, отчет 
которой состоялся 7-го февраля.
Но на деле недовольства со стороны селян практически 
не было. Поднимаемые темы обсуждали конструктивно, 
а работой местных властей люди в целом остались довольны.
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Недавно заместитель гу-
бернатора региона Вла-

димир ПОПОВ рассказал, 
как в индустриальном пар-
ке «Ворсино» продвигает-
ся строительство завода 
вологодской компании ГК 
«ИММИД».

Организация занимает 
третье место в  стране по 
объему выпускаемых пластиковых труб.

— Калужскую область инвестор вы-
брал для расширения своего производ-
ства в 2022 году. Завершить стройку 
планируют уже в этом году. Максималь-
но быстро начать реализацию проекта 
позволила качественная инфраструкту-

ра и поддержка Агентства регионально-
го развития, —  написал Попов в своем 
ТГ‑канале.

Всего же инвестор должен вложить 
в новый завод более 350 миллионов руб‑
лей, а после открытия в поселении по-
явится порядка 50 новых рабочих мест.

ЭКОНОМИКА

Так можно описать новую 
инициативу, запушенную 

в администрации районного 
центра. Мэр Боровска Анжели-
ка БОДРОВА встретилась с де-
вушками из молодежной груп-
пы «Тигр», которая предста-
вила проект «Эко‑ Боровск».

Суть идеи очень проста, 
и в последнее время довольно 
популярна. В администрации 
установили две емкости в кото-
рую все желающие могут выки-
нуть старые батарейки или крышки от 
пластиковых бутылок, чтобы их потом 
отправили на переработку.

— На мой взгляд, в этой акции важ-
но не сколько количество собранных 
батареек, а сколько понимание мо-
лодежью проблемы опасных отходов 

и важности их правильной утилиза-
ции. Знаю, что во многих школах, на 
предприятиях уже существуют по-
добные сборы и благодаря инициа-
тиве девчонок к акции подключились 
и мы. Первую крышечку я уже положи-
ла, —  поделилась Анжелика Якубовна.

ИНИЦИАТИВА

К этому времени, по 
информации ГП «Ка-

лугаоблводоканал», бу-
дет получено необхо-
димое согласование на 
проведение ремонтных 
работ. 

О порыве на линии 
холодного водоснаб-
жения в районе ака-
товского водозабора 
администрация Ба-
лабанова сообщила 
8 октября. Из‑за ава-
рии город был вынуж-
ден перейти на эко-
номный режим по-
требления холодной 
воды —  понизить уровень давления 
в сети в дневное время. Ограничение 
предоставления ресурса, в  лучшем 
случае, продлится до выходных. Опе-
ративно приступить к устранению утеч-
ки ГП «Калугаоблводоканал» не смог, 
поскольку повреждённый участок ХВС 

проходит под федеральной трассой, 
а в этом случае требуется согласова-
ние с собственником дороги. Проучить 
его и провести ремонт госпредпри-
ятие надеется до конца недели, что-
бы в выходные водоснабжение города 
стабилизировалось. 

Сбор посылок для бойцов 5‑го батальона 
продлится до 14 февраля по адресам:

 г. Балабаново, ул. 1 Мая, 9‑а —  адми-
нистрация г. Балабаново,

тел. 8–906–640–04–51 —  Александра 
Кулагина.

 г. Боровск, ул. Коммунистическая, 3
те л.   8 –96 4 –147– 52–76 —  Ольг а 

Подплутова
8–910–605–89–85 —  Елена Ананьева.
Посылка должна быть подписана 

(ФИО, батальон, рота, взвод), в  короб-
ке в открытом виде с описью вложения 
в 2 экземплярах.

Волонтеры просят не перегружать 
посылки (до  10  кг), а  лучше сделать 
2–3 маленькие.

АВАРИЯ

ВМЕСТЕ

В БАЛАБАНОВЕ НАДЕЮТСЯ ПЕРЕСТАТЬ В БАЛАБАНОВЕ НАДЕЮТСЯ ПЕРЕСТАТЬ 
ЭКОНОМИТЬ ВОДУ К ВЫХОДНЫМЭКОНОМИТЬ ВОДУ К ВЫХОДНЫМ

В РАЙОНЕ

БОРОВЧАН НАУЧАТ БОРОВЧАН НАУЧАТ 
ПРАВИЛЬНО ВЫКИДЫВАТЬ ОТХОДЫПРАВИЛЬНО ВЫКИДЫВАТЬ ОТХОДЫ

Глава администрации СП «Ворсино» 
Алексей ГЕРАСЬКИН остается самым 

продвинутым руководителем среди всех 
поселений Боровского района.

Первым уйдя в социальные сети, на этой 
неделе он поделился важным для него со-
бытием —  телеграмм‑ канал Алексея Васи-
льевича добрался до отметки в 300 под-
писчиков, что является рекордом среди 
коллег.

— Спа-
с и б о 

всем, кому 
ин тересны 

новос ти из 
жизни наше-

го муниципалитета, спасибо 
всем, кто оперативно (в коммента-
риях) сообщает о проблемах и труд-
ностях в деревнях и на конкретных 
улицах, и особенная благодарность 
тем, кто замечает улучшения и гово-
рит «спасибо», —  обратился к чита-
телям Гераськин.

Что же до других глав, то пока ближай-
шим «конкурентом» для Алексея Васи-
льевича выглядит мэр Боровска Анжелика 
БОДРОВА. Ее канал пусть и создан недав-
но, но уже обзавелся 211 подписчиками.

АЛЕКСЕЙ ГЕРАСЬКИН АЛЕКСЕЙ ГЕРАСЬКИН 
БЬЕТ РЕКОРДЫ БЬЕТ РЕКОРДЫ 
В СОЦСЕТЯХВ СОЦСЕТЯХ

БОРОВСКИЕ ВОЛОНТЕРЫ СОБИРАЮТ БОРОВСКИЕ ВОЛОНТЕРЫ СОБИРАЮТ 
ПОСЫЛКИ МОБИЛИЗОВАННЫМПОСЫЛКИ МОБИЛИЗОВАННЫМ

НОВЫЙ ЗАВОД В ВОРСИНО НОВЫЙ ЗАВОД В ВОРСИНО 
ДОСТРОЯТ ДО КОНЦА ГОДАДОСТРОЯТ ДО КОНЦА ГОДА

ОБЩЕСТВО
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Уже немного осталось до 
начала Масленичной не-

дели —  в этом году она прой-
дет в конце февраля, с 20 по 
26 число.

В  прошлом году Боровск 
стал чуть ли не единственным 
городом в области, где этот 
праздник отметили размахом. 
Да еще и с небывалым, при-
гласили для его проведения 
самого Гедиминаса ТАРАНДУ.

В этот раз ждать больших 
гостей боровчанам не сто-
ит, поскольку было принято 
решение провести праздник 

скромно. По большей части 
мероприятия в поселениях 
организуют для детей, а от 
привычных гуляний откажут-
ся, отменив даже такие за-

бавы, как столб с подарка-
ми. Связано это, само собой, 
с  проведением СВО и  неу-
местностью лишних трат на 
развлечения.

Такое условие необ-
ходимо соблюсти 

всем участникам кон-
курса, объявленного 
администрацией го-
рода и Центром соци-
альной помощи семье 
и детям «Гармония».

Принять участие 
в  нем могут только 
дети и их родители, 
проживающие в Бо-
ровске. Заявки от 
них ждут до 20 фев-
раля. (г. Боровск, ул. 
Советская, д. 6 или 
на адрес электрон-
ной почты: garmoniy‑ 
centr@yandex.ru. Те-
лефон для справок: 

8‑(48438) 6–62–69.
Помимо того, что 

размер куклы дол-
жен быть не менее 
метра, авторам не-
обходимо предусмо-
треть возможность 
установки куклы на 
открытой площадке 
и прикрепить этикет-
ку с названием рабо-
ты и указать авторов.

З а  п я т ь  д н е й 
жюри конкурса оце-
ни т «Мас лениц », 
а 25 февраля, во вре-
мя проведения на-
р о д ног о  г ул яни я 
«Широкая русская 
душа», победителей 
наградят.

ПРАЗДНИК

КОНКУРС

МАСЛЕНИЦУ В РАЙОНЕ МАСЛЕНИЦУ В РАЙОНЕ 
ОТМЕТЯТ БЕЗ ИЗЛИШЕСТВОТМЕТЯТ БЕЗ ИЗЛИШЕСТВ

БОРОВСКИЕ КУКЛЫ «МАСЛЕНИЦ» БОРОВСКИЕ КУКЛЫ «МАСЛЕНИЦ» 
ДОЛЖНЫ БЫТЬ НЕ МЕНЬШЕ МЕТРАДОЛЖНЫ БЫТЬ НЕ МЕНЬШЕ МЕТРА
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ТРЕБУЮТСЯ

МП «Дом учёных» требуется 
ДВОРНИК  

Тел.: (39)7-04-41,  8-910-915-56-06

ТРЕБУЮТСЯ ОХРАННИКИ. 
График работы 1/2,1/3,2/2.  

тел. 8 953 467 77 33

Предприятию в Обнинске требуется 
ВОДИТЕЛЬ с личным легковым 

автомобилем. Звонить с 11:00 до 18:00 

89030269636

ООО « СМП «Марк-IV» на по-
стоянную работу требуются 

ОПЕРАТОРЫ на производство. 
График работы сменный. Зарабат-

ная плата достойная.   
Тел. 8484-394-01-21

Предприятию в Обнинске требует-
ся КОНТРОЛЕР-УЧЕТЧИК с 

частичной работой на улице.  
Требования: внимательность, ак-
куратность, стрессоустойчивость, 

умение и желание общаться с 
людьми, начальные навыки рабо-

ты на компьютере.   
Условия: 5/2 

т. +7 961 006-52-27 
Звонить в будние дни с 10:00-18:00

СНИМУ

Сниму КВАРТИРУ 
89263530299

ОКНА
ПВХ и АЛЮМИНИЙ

www.okna-era.ru

  ЖАЛЮЗИ    ЖАЛЮЗИ     РОЛЬСТАВНИРОЛЬСТАВНИ
 ОГРАЖДЕНИЯ ИЗ НЕРЖАВЕЙКИОГРАЖДЕНИЯ ИЗ НЕРЖАВЕЙКИ
 АВТОМАТИЧЕСКИЕ ВОРОТААВТОМАТИЧЕСКИЕ ВОРОТА
 РУЛОННЫЕ ШТОРЫ    РУЛОННЫЕ ШТОРЫ     МОСКИТНЫЕ СЕТКИМОСКИТНЫЕ СЕТКИ
 МЕТАЛЛИЧЕСКИЕ РЕШЕТКИМЕТАЛЛИЧЕСКИЕ РЕШЕТКИ

г. Обнинск, ул. Гагарина, 45, офис 311  
тел. (484) 399-64-00, 3-75-04, (910) 608-15-76 email: ooo-era@mail.ru

Ре
кл

ам
а.

• ОПЕРАТОР КОЛЛ-ЦЕНТРА
• ВЕНТИЛЯЦИОНЩИК
• ЭЛЕКТРИК
• СЛЕСАРЬ- САНТЕХНИК
• СТРОИТЕЛЬ- ОТДЕЛОЧНИК
• ГАЗОСВАРЩИК

В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ 
«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:

ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ 
ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: 

8–961–125–81–888–961–125–81–88
Реклама

ВЫВОЗ МУСОРА: С ТЕРРИТОРИИ Г. ОБНИНСКА/МАЛОЯРОСЛАВЕЦКОГО РАЙОНА/
ЖУКОВСКОГО РАЙОНА/БОРОВСКОГО РАЙОНА:  

ЗВОНИТЕ И МЫ ВАМ РАССКАЖЕМ БОЛЬШЕ 8-910-599-80-11 /8-919-031-82-81

СТРОИТЕЛЬНЫЙ МУСОР  МУСОР ИЗ КВАРТИРЫ  
СТАРАЯ МЕБЕЛЬ (ДИВАНЫ/ШКАФЫ) СТАРЫЕ 
ОКНА ИНЫЕ ОТХОДЫ (ОТХОДЫ ПРОИЗВОДСТВА) 

Реклама

  ВОДИТЕЛЬ МУСОРОВОЗА ВОДИТЕЛЬ МУСОРОВОЗА 
(КАТЕГОРИЯ С)(КАТЕГОРИЯ С)

  ПОДСОБНЫЙ РАБОЧИЙ  ПОДСОБНЫЙ РАБОЧИЙ  
  СЛЕСАРЬ ПО РЕМОНТУ СЛЕСАРЬ ПО РЕМОНТУ 

АВТОМОБИЛЕЙ  АВТОМОБИЛЕЙ  
  ЭЛЕКТРОГАЗОСВАРЩИКЭЛЕКТРОГАЗОСВАРЩИК

ПРЕДПРИЯТИЮ ТРЕБУЮТСЯ СОТРУДНИКИ:

ТЕЛ.: 8(484) 39 7-90-46; 8-919-031-63-34  

ГРАФИК РАБОТЫ 2/2; 4/4; 5/2ГРАФИК РАБОТЫ 2/2; 4/4; 5/2
Реклама

 ВЕТКИ ВЕТКИ
 ПНИ ПНИ
 ДЕРЕВЬЯ ДЕРЕВЬЯ
 КУСТАРНИКИ  КУСТАРНИКИ 
 ФАНЕРА   ФАНЕРА  
И МНОГОЕ ДРУГОЕИ МНОГОЕ ДРУГОЕ

ПРИЕМ ДРЕВЕСНЫХ ОТХОДОВ В ЛЮБОМ 
СОСТОЯНИИ ДЛЯ ОРГАНИЗАЦИЙ ВБЛИЗИ 

С ГОРОДОМ ОБНИНСК

КОНТАКТНЫЙ ТЕЛЕФОН:  8-910-591-84-61 АЛЕКСЕЙ

Реклама

 АДМИНИСТРАТОР
 ГИТАРИСТ
 БАРАБАНЩИК
 ВОКАЛИСТ

В «НЕ ШКОЛА ВОКАЛА В «НЕ ШКОЛА ВОКАЛА 
И ГИТАРЫ» ТРЕБУЕТСЯ:И ГИТАРЫ» ТРЕБУЕТСЯ:

ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: 

8–961–125–81–888–961–125–81–88
Реклама

11 февраля 18.00 
Сергей Полянский (баритон), Татьяна 
Копелевич (фортепиано) с программой 
«Эпоха мастеров». Вспоминая кумиров 
30–50‑х годов (Леонид Утёсов, Вадим 
Козин, Пётр Лещенко, Марк Бернес и др.) 
Сергей Полянский известен жителям 
города, как бессменный ведущий 
и солист «Вивальди‑ оркестра» Светланы 
Безродной. 12+

14 февраля 11.00 
Лекция «Шацкий С. Т. и его школа‑ колония 
«Бодрая жизнь». 12+

21 февраля 18.00 
Московский театр «Корона Русского 
Балета». Балет «Лебединое озеро». 0+

18 февраля 18.00 
Открытие XVIII Международного 
Православного Сретенского 
кинофестиваля «Встреча». 6+

19 февраля 14.00 
Отчётный концерт хореографической 
студии «Пластика». 0+

20 февраля 18.00 
Закрытие XVIII Международного 
Православного Сретенского 
кинофестиваля «Встреча». 6+

23 февраля 13.00 
Ко Дню защитника Отечества Гала‑
концерт творческого музыкального 
межрегионального фестиваля 
«Хоровая мастерская CHORUS XXI». 
В программе прозвучат классическая, 
современная и народная музыка, а также 
патриотические произведения. 6+

26 февраля 18.00 
Израильский политолог, писатель, 
публицист Яков Кедми с программой 
«Мысли о насущном». 16+

04 марта 19.00 
Сольный Standup концерт Ивана 
Абрамова с программой «Новое лучшее». 
18+

08 марта 18.00 
Русский классический театр балета. Балет 
«Спящая красавица» 0+

11 марта 18.00 
Вечер органной музыки. Два короля: 
Орган плюс Рояль. 6+

17 марта 20.00 
Концерт группы «Radio —  Tapok». Новый 
альбом+ все хиты 6+

18 марта 18.00 
Мировые рок‑хиты в исполнении 
симфонического оркестра IP ORCHESTRA 
под руководством Игоря Пономаренко. 
6+

31 марта 18.00 
Кабаре‑дуэт «Новые русские бабки» 
с новой программой «Комиксссы». 18+

Телефоны кассы: 39–3–18–31,  
39–3–32–74, 3–27–90.0

Ре
кл

ам
а.

В МТРК «Триумф Плаза»  
на постоянную работу 

требуются

8 (988) 876-61-04

 СОТРУДНИКИ 
СЛУЖБЫ

КОНТРОЛЯ
 ГРАФИК РАБОТЫ СМЕННЫЙ.  

 ОФОРМЛЕНИЕ ПО ТК.     ПОЛНЫЙ СОЦ. ПАКЕТ.

Реклама.

Оформление по ТК РФ.  
Полная занятость, соц. пакет.  

З/п по результатам  
собеседования

В СТРОИТЕЛЬНУЮ  В СТРОИТЕЛЬНУЮ  
КОМПАНИЮ ТРЕБУЕТСЯ КОМПАНИЮ ТРЕБУЕТСЯ 

ИНЖЕНЕР-СМЕТЧИКИНЖЕНЕР-СМЕТЧИК

 8 (484) 39-79165. О 8 (484) 39-79165. Ольгальга
Реклама.

МП «Дом ученых» 
приглашает:



Дни работы: Дни работы: 
пятница - воскресенье пятница - воскресенье 

с 09:00 до 21:00с 09:00 до 21:00

ГОРОДСКАЯ БАНЯ ГОРОДСКАЯ БАНЯ 

8 (900) 578-28-398 (900) 578-28-39

Адрес: Адрес: 
Балабаново, Балабаново, 

ул.Лесная, 21ул.Лесная, 21

 8 (900) 578-28-39

ГОРОДСКАЯ ГОРОДСКАЯ 
ПАРИКМАХЕРСКАЯ ПАРИКМАХЕРСКАЯ 

Ежедневно с 08:00 до 20:00 
Адрес: Балабаново, ул.Лесная, 21

Реклама

Предоставление Предоставление 
торговых мест торговых мест 

на муниципальном рынке на муниципальном рынке 
г.  Балабановог.  Балабаново

Тел: 8 (906) 506-40-56Тел: 8 (906) 506-40-56
Реклама

Р
ек
л
ам

а.

З/П ПО ИТОГАМ СОБЕСЕДОВАНИЯ

ИНЖЕНЕР-ЭЛЕКТРОНИК
✔ ОПЫТ РАБОТЫ С ПРОГРАММНЫМИ КОМПЛЕКСАМИ 
АВТОМАТИЗИРОВАННОГО ПРОЕКТИРОВАНИЯ

ИНЖЕНЕР-КОНСТРУКТОР
✔ ПРОФИЛЬНОЕ ВЫСШЕЕ ОБРАЗОВАНИЕ, ПРОФИЛЬ 
РАДИОЭЛЕКТРОНИКА

ПРОГРАММИСТ 1С

КОНТРОЛЕР ОТК

МАЛЯР (ПОКРАСКА ПРИБОРОВ В КАМЕРЕ)

СЛЕСАРЬ- СБОРЩИК РЭА И ПРИБОРОВ

МОНТАЖНИК РЭА И ПРИБОРОВ

Реклама.

(смотритель кладбища)(смотритель кладбища)

РИТУАЛЬНЫЕ УСЛУГИРИТУАЛЬНЫЕ УСЛУГИ
 копка могил (захоронение) 

 помощь в оформлении документов 
МАУ «МФЦОН г.Бабабаново»  

Адрес: г.Балабаново, ул.Лермонтова (городское кладбище)

Телефон: 8(903) 636 82 06Телефон: 8(903) 636 82 06
Реклама

*Количество квартир ограничено. Проектная декларация на сайте: dolina-sun.ru.  
Застройщик: ООО СЗ "Инвестиционная компания Остов".  Реклама.  Не является
публичной офертой. 

8 800 555 25 56    DOLINA-SUN.RU

Г. ОБНИНСК


